



PROFETA DR. DAVID OWUOR

MARZO 20, 2024

RESUMEN:

No estamos atados por esto. Nosotros sabemos que tenemos la mejor vida esperando por nosotros. En donde usted tendrá un cuerpo glorioso, un cuerpo que no muere. Un cuerpo que no tiene cáncer. Yo dije cosas grandes en la conferencia. Yo no sé, si me escucharon cuando dije esto, que cuando EL SEÑOR me habló sobre el cuerpo glorioso que ha preparado para ti.

Ve y diles que cuando ocurra El Rapto, tendrán cuerpos gloriosos como el mío. Yo dije por qué no sabemos ciertos detalles, como por ejemplo cuán gordo serás, cuán delgado serás, cuán bajo serás, cuán alto serás. ¿Qué edad tendrá su cuerpo? Tiendo a creer que 33 es la edad que van a tener, es la mejor edad. Como cuando CRISTO estaba en la tierra ¡Aleluya!, el cuerpo será como el de CRISTO. Pero hay cosas que la Biblia no explica y no clarifica. Pero, ¿por qué está diciendo que nuestra esperanza para nosotros que CRISTO murió y resucitó y por lo tanto el traerá a aquellos que estaban dormidos ?

Porque en esta pregunta ellos pensaban en aquellos que habían muerto antes del Rapto, la pregunta que EL SEÑOR estaba respondiendo allí

Que dio nacimiento a esta tremenda escritura fundamental fue el hecho de que durante su segundo peregrinaje, Pablo fue allí y plantó una iglesia allí. Fue realmente un período de tres semanas. Pueden imaginarse. Él debió haber predicado todo el evangelio.

Debió haber predicado la doctrina del pecado y la consecuencia del pecado, lo que significa el ESPÍRITU SANTO, justicia, separación y todo incluyendo la escatología. Debió haber predicado sobre la venida completa DEL MESÍAS. Pero luego ahora cuando se fue y luego hubo este problema que es una promulgación de esta iglesia, había un problema que mientras esperaban a CRISTO, sus seres queridos comenzaron a morir, algunos de muerte natural, algunos por persecución. Entonces estaban preguntando, ¿significa eso que están perdidos para siempre, aquellos que estaban esperando LA VENIDA DEL MESÍAS?. Así que la promulgación estaba aquí, que si la primera iglesia, la iglesia del primer siglo, cuando se les habló de LA VENIDA GLORIOSA DEL MESÍAS, ellos comenzaron a abandonar sus hogares y a dar sus cosas y se prepararon. Y comenzaron a esperar la venida del EL MESÍAS.

¿Cuánto más deberías tú, ahora que han pasado más de 2000 años, deberías estar esperando LA VENIDA DEL MESÍAS? Ahí es donde está la promulgación. Pero esta pregunta surgió del hecho de que estaban esperando que El Rapto llegara en ese tiempo. Por eso dice Nosotros, nosotros, que todavía estamos vivos. Ellos esperaban que Jesús viniera en ese tiempo, cuando ellos estaban vivos. Entonces

cuánto más esta generación que es la última generación antes del rapto, la generación definitiva antes del Rapto, ¿Estamos juntos ahora? Pero no deja de sorprendernos que ellos estaban esperando por CRISTO en ese momento, ellos decían nosotros los que seguimos vivos.

Por eso estoy diciendo que necesitamos redoblar esfuerzos en esta generación y comenzar a predicar esto y preparar a las naciones y hacer que la gente espere deliberadamente por JESÚS. ¡Aleluya! Y Él está diciendo por lo tanto que esta muerte y resurrección de JESÚS es lo que debería causar ahora, que usted viva una vida en contradicción con el mundo, que sea totalmente diferente del mundo, porque ustedes tienen una esperanza de una vida mejor. mira esto ahora, Él dice si nuestra esperanza en la resurrección está en CRISTO Entonces él dice también que automáticamente debería decir:

Número 1 Debería decirnos automáticamente que este mundo no es nuestro hogar. Oh sí.

Número 2, Debería automáticamente enfocarnos en la otra vida.

Ese es el propósito, la vida después de esta, esas son instrucciones muy claras que salen de allí de la escritura principal que está ilustrando, y demostrando El Rapto de la iglesia. ¿Estamos juntos? esto es muy serio, bendecido pueblo, que EL SEÑOR está mostrando esto en su presencia, cuando ustedes van a alcanzar a la gente.

Y yo los amo a todos con el amor de CRISTO, a todos ustedes aquí, las naciones. Mi amor por ustedes es muy profundo con el amor de CRISTO Porque yo sé que detrás de cada uno de ustedes hay millones de personas que necesitan escuchar esto. Que EL MESÍAS VIENE. Y tienen que estar preparados. ¡Aleluya! Ustedes Van a traer ganancias, y van hacer instrumentos de DIOS ¡Aleluya! Muy serio.

Pero ahora, cuando usted sabe que CRISTO va a venir y que ustedes van a entrar en una vida mucho mejor, **entonces eso debería automáticamente hacer que deseches esta vida que la desprecien.** Significa que si hay cosas en esta vida que intentarán detenerte, ahora puedes simplemente despreciarlas. Ahora puedes decir no, tengo una vida mejor por delante. **Porque el mayor problema en la Iglesia son las tentaciones de esta vida que han cautivado el corazón de la Iglesia. Sus corazones están capturados en los eventos de esta vida.** Pero EL SEÑOR nos está diciendo ahora, desprecien las cosas de esta tierra. ¿Por qué? Porque hay una mejor vida para ti.

Si lees el Libro de Apocalipsis 21, verás de lo que estoy hablando.

Porque en Apocalipsis 21 escucharás que ese cuerpo no sostiene el pecado. Es un cuerpo glorioso, no tiene enfermedades. No tiene dolor. ¿Puedes imaginar una vida sin dolor? No hay hospitales. No hay cirugías. Sí, puedes. Entonces, obviamente, es una vida mucho mejor. Incluso puedes mirarlo y decir, pero esa vida es mejor.

Lo que EL SEÑOR estaba diciendo allí en el breve fragmento de la conversación que dio en la conferencia es lo siguiente. Que **EL MESÍAS VIENE** y ahí vimos el versículo 15. ¿Puedo leer el versículo 15? ¡Aleluya! Porque no queremos demorarnos en la palabra. ¡Aleluya! Primera Tesalonicenses Capítulo Cuatro Versículo quince. Él dice lo siguiente en el versículo 15:

1 Tesalonicenses 4:15 (RVR) *Por lo cual os decimos esto en palabra del Señor: que nosotros que vivimos, que habremos quedado hasta la venida del Señor, no precederemos a los que durmieron.*

Ahora mira esto de nuevo. En el versículo 15 usa nosotros, nosotros, nosotros, lo que significa que ellos realmente esperaban que EL MESÍAS viniera en su tiempo. Ellos abandonaron todo por esperar AL MESÍAS.

Y luego en este versículo ustedes ven que Él despliega la certeza del Rapto, la garantía de que ocurrirá. Dijo que ciertamente ocurrirá. Así que mira esto ahora, allí despliega dos cosas.

Número 1 La certeza de la importancia del Rapto

Número 2. La certeza de cómo se desplegará y cómo sucederá.

¡Aleluya! Esto es serio. ¿Por qué Él da la garantía sobre la necesidad del Rapto? ¿Por qué? Por la línea de tiempo de DIOS, El Reino de DIOS. Recuerda el capítulo 2 de Daniel versículos 44-45. El Reino de DIOS debe venir.

Y si miras la cascada del despliegue hacia El Reino de DIOS, entonces ustedes saben que ahora si regresamos a la semana 69. Si ustedes miran la cascada del perfil profético, de la alineación profética, el despliegue de la cascada DEL SEÑOR. Yo dije que la clave para la escritura del fin de los tiempos en **Daniel 9:24-27** porque allí es donde despliega toda la cascada del rapto, cuando EL MESÍAS VIENE, y dice que él va a morir pero no va a tomar el reino en ese momento Y entonces sucede en el versículo 27, cuando él dice que en el versículo 27 de Daniel 9 que eso pertenece a Israel. ¡Aleluya!

Cuando habla ahora del tratado de paz, entre Israel y las naciones árabes y cómo vendrá esa persona que lo rompe. Y permítanme mencionar esto de que hay ciertas condiciones que EL SEÑOR ha mostrado para que se cumpla el versículo 27 de Daniel 9. Puedo decirles esto por el versículo 27. El versículo 27 habla de un tratado de paz que se rompe entre Israel y los Estados Árabes y por lo tanto el versículo 29 es la tribulación, por supuesto. Y por lo tanto, ustedes pueden darse cuenta por sí mismos que antes de que ocurra el versículo 29, **estamos claros en una cosa que la iglesia no va a entrar en la tribulación esto es limpio**

EL SEÑOR me lo mostró incluso en la visión de 1 de noviembre de 2006, a las 3:00 a.m, cuando Él presenta el cielo abierto, la Gloria viene y pone los anillos de boda en la entrada representando la boda del Cordero, Y entonces viene el Caballo Blanco que viene a Jerusalén al interior veo al jinete corriendo por todos lados y luego se catalogan los eventos ¡Aleluya! **Así que sabes que la iglesia no debería ver la tribulación, no es para usted.** ¿Por qué? Porque si tienes tiempo de leer el libro de Daniel, Capítulo 9, si comienzas a leer desde el versículo 19, ves que Daniel está hablando AL SEÑOR sobre el programa de tiempo establecido para Israel, el juicio sobre Israel. Y estaba preguntando Pero por ¿cuánto tiempo vas a estar juzgando a este pueblo? Porque recuerden que, las 70 semanas de Jeremías ya habían pasado. Ya habían pasado 70 años. Y ahora estaban llegando a su fin y EL SEÑOR no decía nada. Así que Daniel entra a llorar y a orar. Casi puedes sentir su llanto allí en esa oración. SEÑOR, ¿cuánto tiempo vas a estar juzgando a este pueblo? ¿Cuándo vamos a regresar para construir la montaña DEL SEÑOR para servirte allí?.

Por esta razón, ahora, el mismo ángel Gabriel quien ya hablo conmigo en varias ocasiones. El ángel Gabriel EL SEÑOR se lo envía a él, como un mensajero, que envía el mensaje, la carta, ¡Aleluya! El mismo arcángel Gabriel que también ha hablado conmigo en varias oportunidades. Por ejemplo en una oportunidad cuando él me mostró el templo de la tribulación y las dos bestias que estaban allí, y luego también el sacrificio que se llevaba a cabo allí. Entonces yo le pregunté. AL SEÑOR, ¿qué significaba esto de estas dos bestias

Y luego llegó el día 2 que regresó y ahora el angel Gabriel apareció. Fijó sus alas hacia abajo. Lo he descrito por todo el mundo. Y luego con sus manos y luego la Gloria fluyendo y después ganamos

contacto visual. Luego dijo: viniendo a destruir la casa. Entonces entendí que él hablaba de la abominación que causa desolación. Esto es ahora el templo de la tribulación.

Pero estoy diciendo lo siguiente: Mientras Daniel oraba, si tienes tiempo de leer Daniel Capítulo 9 orando, las 70 semanas estaban terminando. Eso es años. Así que los 70 años estaban terminando. Entonces, ¿cuándo volverá esta gente? ¿Los vas a juzgar para siempre? Entonces Gabriel viene y le dice a Daniel: tú no comprendes, tú verdaderamente no comprendes la gravedad del pecado, si usted pensó que iba a finalizar dijo: no, ha sido incrementado, él dijo: usted no comprende la gravedad del pecado delante del SEÑOR es ahora 70 veces 7, SEÑOR, ¿Los vas a juzgar para siempre? Ve al libro de Lucas. Así que JESÚS dijo esto anteriormente.

Ahí es donde ahora se traza la línea de tiempo de la Cascada Profética era para Israel. Es por eso que ahora tienes los eventos descritos allí cuando dice que esto sucederá, que vendría un gobernador, que EL MESÍAS vendría, que ÉL irá a la Cruz, pero que No tomará el Reino en ese momento. Y luego de repente llegas al versículo 27. Así que entre el versículo 27 allí en medio hay un misterio, es la iglesia, el misterio. ¡Aleluya!

Pero de repente aterrizas en un tratado de paz. Así que para que entiendas que la tribulación está cerca, que puedas ir y preparar a tu gente en sus casa en Nueva York y en todas partes, estas son las condiciones que deben cumplir se.

Número 1 Por supuesto, El Estado de Israel debe haber sido reconstituido, esto lo sabemos ahora que hay un país allí llamado Israel. ¡Aleluya!

Número 2 Debe haber una necesidad desesperada de paz en Israel. Y recuerdo que una de mis profecías está en curso ahora mismo en Palestina. La guerra en Gaza, una de mis profecías recientes de 2020, 26 de julio, habla de la guerra que está sucediendo. Recuerdas en Brasilia en esa reunión cuando yo dije estas cosas globalmente. Por supuesto. Cuando estaba reunido, antes de que fuéramos a la sesión plenaria del Senado, y vinieron allí diferentes líderes, vino el de asuntos exteriores y así sucesivamente. Y luego también vino el embajador de Israel. Y mientras compartimos, le dije: mira, tú tienes que prepararte para la guerra. Le dije antes de que sucediera.

Así que la segunda condicionalidad es que debe haber una necesidad desesperada de paz, donde algo se debe romper entre Israel. ¿Qué ves en tus pantallas ocurriendo ahora mismo? Es serio. Hay una necesidad desesperada de paz ahora mismo en Israel. Incluso EE.UU. está casi desconectándose de los intereses nacionales de Israel. Puedes ver el tipo de conversación en este momento mientras hablo. Hay una delegación de líderes de Israel que están haciendo su camino hacia Washington. Hay una necesidad desesperada de paz en este momento. Puedes ver que pronto se llevará a cabo El Rapto, porque mis palabras han llevado ahora a Israel a las pantallas y al centro de todo el mundo, Y ustedes saben, que la tribulación, y el antisemitismo va a maximizarse.

¿Qué ven ustedes en esas Manifestaciones todos los fines de semana en los diferentes países?. De repente todos se están volviendo en contra de Israel. Ustedes están siendo atacados y después de haber sido atacados no te puedes defender a ti mismo es simplemente increíble el antisemitismo global. Pero esas son las cosas que están maximizadas en la tribulación y en la gran tribulación. Entonces esas condiciones se están cumpliendo ante tus ojos. Y es asombroso, porque yo he dado las profecía, las profeticé. La guerra en Rusia, la profeticé.

Incluso la próxima etapa, que es la guerra nuclear de la que compartimos lo último en las noticias de última hora, a ustedes como cristianos deberían estar contentos.

Deberían estar muy contentos de que finalmente esto se está cerrando porque ha sido un problema tan grande. Finalmente lo estamos terminando. ¡Aleluya! finalmente. Y es por esto que ÉL está diciendo aquí. En el versículo 15 dijo: ciertamente. Así que ÉL está mencionando la certeza o la garantía de que El Rapto sucederá en la siguiente cronología, que aquellos que han muerto antes del Rapto y que eran cristianos santos, habría una preferencia para ellos. El Rapto muestra preferencia por los cristianos que han muerto santos antes del Rapto. **En primer lugar**, para empezar, sus almas van a estar en presencia de JESÚS.

Número 2: Cuando ÉL viene con sus almas, sus cuerpos han sido resucitados de las tumbas, sus tumbas se abren y son glorificados y van a con JESÚS primero. Hay una preferencia. Eso es lo que ÉL está diciendo. Así que cuando ellos dicen que pierden a sus seres amados ÉL dice no te preocupes por eso. Y es por eso que en esa visión recuerdo que vi a la gente tomándose de las manos. Significando que ahora cuando los vivos sean trasladados, suben allí arriba. Eso fue el simbolismo de las reuniones familiares. Sé en el fondo de mi corazón, sé muy bien que algunos de ustedes anhelan, oh, mi madre murió, mi padre murió, mi hermana murió. Anhelan encontrarse con ellos. Pero sé en su corazón que anhelan encontrarse con JESÚS primero. JESÚS primero. Incluso cuando ÉL prometió Tronos y todo.

Que ÉL peligro de la idolatría, el peligro de la idolatría. Sé que ustedes anhelan ver a JESÚS primero antes de esos Tronos que ÉL les haya dado.

Oh sí, tengan cuidado. Tenemos que tener cuidado de no querer ir al cielo por las cosas buenas que EL SEÑOR nos dijo ¡no! nuestro anhelo primordial debe ser la presencia del SEÑOR, el tesoro en portugués, ¡Aleluya!

En la conferencia, yo por lo tanto, dije lo siguiente, que ahora hay una certeza porque las palabras de mi lengua han sido cumplidas. Pueden estar seguros de que hay una certeza de que todas estas profecías se construyen hasta la profecía principal que es, LA VENIDA DEL MESÍAS, la garantía de que mis profecías fueron cumplidas.

Dice en el versículo 15 que es por la propia palabra DEL SEÑOR que el rapto fue decretado. ÉL está diciendo las propias palabras DEL SEÑOR. Si lees Génesis capítulo 3, versículo 15, Génesis. El decreta Allí que EL CORDERO DE DIOS vendría y moriría en la Cruz. Y ¿adivinen qué? Apareció y murió en la Cruz. La garantía de que mi profecía será cumplida es está. Si vas a Génesis capítulo 22. Si vas al capítulo 5:24 de Génesis, Enoc fue raptado. **Esto fue una profecía que ÉL dió para aquellos que caminaban justamente con DIOS y nunca verán la muerte, van hacer Exoneración de la muerte.**

En el Rapto, habrá esa generación de nosotros, nosotros, los que aún estemos vivos ellos no verán la muerte, seremos exonerados de la muerte. No verán la muerte. No necesitarán, no necesitarán resurrección. Si yo te pregunto cuál preferirías, morir y luego que el Rapto ocurra más tarde mientras tu alma viene con EL SEÑOR o estar vivo en ese momento y ser transformados o ¿ustedes temen a la muerte?, Entonces hay un problema contigo por qué con este tipo de mensaje usted no puede tener temor a la muerte. Así que está diciendo muy claramente aquí.

Versículo 15, el despliega la garantía de la necesidad del Rapto. **Número 1** ¿Cuál es la necesidad? Porque en el capítulo 9, versículo 27 de Daniel no pertenece a la iglesia. La Iglesia debe ser removida como una necesidad. Deben rescatar a la Iglesia como una necesidad.

¿Cuál es el punto? De ser nacido de nuevo y ser aplastado? Mira esto ahora, ¿Acaso el juez, el justo juez del mundo? Si ves Génesis 18:25. ¿Poner a los justos y a los malvados a espalda? ¿Acaso el juez

justo va hacer eso? De ninguna manera. Yo les compartí en esa conferencia la mente de DIOS, Normalmente antes de que venga la ira ÉL asegura a los suyos. Y si lees el libro de Primera Tesalonicenses, capítulo 4, versículo del capítulo 10, hay muchas escrituras allí donde dice que esperamos un Salvador que nos rescata de la ira venidera.

Incluso Apocalipsis capítulo 3, versículo 10, lo leímos, donde ÉL los renueve de la hora de la prueba que va a devastar a toda tierra, entonces ahora puedes ver que EL SEÑOR te ha garantizado que El Rapto ciertamente tendrá lugar, se va a cumplir ¿Por qué? debido a la necesidad.

Número 2: Usted también está al tanto de que usted nunca se volvió cristiano para que un día se quede aquí por siempre. Usted sabe que algún día usted lograría entrar al Reino de DIOS. Así que El Rapto se convierte en ese día en el que finalmente es un segmento final en ese peregrinaje hacia el Reino, La Casa del Padre. Juan, Capítulo 14, Uno y Tres.

¿Que si DIOS de la nada creó la tierra y estamos aquí en nairobi sentados todos y la tierra ha sido creada Y entonces la misma palabra con esa autoridad, ustedes pueden asegurarse de que el rapto sucederá es lo que El SEÑOR está diciendo Génesis 22 versículo 13 al 8 cuando él llevo a Isaac y lo puso a la espada él simplemente estaba hablando de JESÚS viniendo a morir. De hecho, si lees el texto hebreo, si obtienes el texto hebreo antiguo, encontrarás que la creencia es que Isaac realmente murió y DIOS lo resucitó. ¿Por qué? Porque la muerte sustituta estaba llegando, y por esa palabra DEL SEÑOR, JESÚS seguro apareció y murió una muerte sustituta, y en nuestro lugar murió y resucitó, por la palabra garantizada de DIOS, la garantía de que El Rapto tendrá lugar.

Las profecías que les he estado dando globalmente, esta profecía será cumplida. ¿Estamos juntos? Y vimos muy claramente en esa conversación que incluso solo por las predicaciones DEL SEÑOR, ÉL lo llamó el día DEL SEÑOR, el día del Hijo del DIOS, el día de DIOS. ÉL lo lista allí. Podemos leerlo si quieres. Lo llama de varias maneras. Significando que ese día va a venir. JESÚS estaba hablando de ese día. ¡Aleluya! ¡Aleluya! permítanme simplemente resumir esto, Bendecido pueblo, el versículo 16 juntos, Vamos a resumirlo.

1 Tesalonicenses 4:16-18 (RVR)

16 Porque el Señor mismo con voz de mando, con voz de arcángel, y con trompeta de Dios, descenderá del cielo; y los muertos en Cristo resucitarán primero. 17 Luego nosotros los que vivimos, los que hayamos quedado, seremos arrebatados juntamente con ellos en las nubes para recibir al Señor en el aire, y así estaremos siempre con el Señor. 18 Por lo tanto, alentaos los unos a los otros con estas palabras.

Así que este es el mensaje que surge de las visiones y las profecías que les he dado sobre LA VENIDA DEL MESÍAS. Si ustedes ven esta escritura, que despliega la cascada del Rapto. Lo primero que te impacta es que la hora y el no se conoce, la inminencia de Su retorno. Por lo tanto, la necesidad de que estés preparado y listo cada segundo, cada minuto, cada hora, cada día, cada semana, cada mes, cada año, cada década, cada segundo, microsegundo, esta es la instrucción que sale de allí.

Mi hijo Yonatan de Italia. Gracias. Muy poderoso. Aplaudamos por él como su padre ha servido AL SEÑOR. La forma en que su padre, mi hijo Levántate. La manera en que su padre sirvió AL SEÑOR Aplaudamos AL SEÑOR por esta familia. Te encontraré. Quiero conocerte. Su padre sirvió AL SEÑOR de manera muy poderosa. Oh todos ustedes lo saben. Parte de las Fuerzas Especiales Italianas, ¿verdad? Que se encargaron de toda mi seguridad en Europa. Toda Europa. A cada país al que voy, son ellos quienes aparecen muy serios. Gracias.

Ahora, ahora está diciendo que el primer mensaje que sale de ahí es el hecho de que el día y la hora no se conocen, por muy hermoso que se vea. En otras palabras, hay un día de poder que está llegando cuando todo en la tierra debe cambiar, cuando JESÚS debe ser temido, cuando las personas reales, personas vivas, a quienes conoces serán llevadas, desaparecerán de la tierra y dejarán su ropa y relojes y dejarán su sobrero y sus corbatas. Aquí personas reales que conoces serán llevadas, Ay, mi SEÑOR, un día real cuando personas reales sean llevadas de la tierra y toda la tierra estará en confusión. Si fuera un piloto pilotando un avión, habrá un accidente. Si alguien que conduce un tren de alta velocidad es llevado, el tren se estrellará. Personas conduciendo autos en las autopistas, caos.

Viene un día real y dije que no es una broma, no es una falsa alarma. Es real. Sucederá. Volteará esta tierra al revés y la madurará para el Anticristo de inmediato. ¡Aleluya!

El mensaje que sale de allí es, en primer lugar, que hay un día real o poder venidero cuando JESÚS será temido, cuando aquellos que no han confiado en EL SEÑOR llorarán.

Porque las personas reales, si lees PADRE en el libro de Mateo 24, encuentras que dices que este será llevado y luego la esposa queda o la hermana queda. Es un día que viene, un día real de desaparición. La gente corre a las estaciones de policía para reportar que sus seres queridos están desaparecidos. Lo he visto. He visto que van a estaciones de policía y he visto una radio, una radio cristiana, algunos tres jóvenes. Uno de ellos lleva camisas blancas con una curva así de este otro lado. Están anunciando no, no, no, no. Es el Rapto. Estaba en la Biblia. Están haciendo eso. Espero que ninguno de ustedes esté en esa radio haciendo eso.

Así que ves muy claramente, que lo siguiente es que el día y la hora no se conocen. Por lo tanto, vive tu vida esperando a CRISTO cada segundo, cada día, el poder de estar preparado, instruyendo a la iglesia. Si lees el libro de Santiago, capítulo 5, versículos siete y ocho, o lees Primera de Juan, capítulo 2, versículos 28-29, podemos leer cualquiera de esos, ¿verdad? Aleluya. Estamos cerrando ahora. Bien.

1 Juan 2:28, él dice lo siguiente. *Y ahora, hijitos, permaneced en él, ¿Escucharon la palabra? ¿Permanecer? Está diciendo presente, presente ahora, queridos hijos, permanecer en él, dijo Presente continuo es un presente continuo. Seguid haciéndolo, dice. Y ahora, queridos hijos, ¿hijos, quienes son? la iglesia. Cierto? Queridos hijos, continúen en ÉL, para que cuando ÉL aparezca podáis estar confiados y sin vergüenza ante ÉL.*

Si sabes que ÉL es justo, sabes que todos los que hacen lo correcto han nacido de ÉL. Así que continúe en ÉL. Y luego el libro de Santiago, capítulo 5, versículos siete al nueve. Describen la inminencia de su regreso. Dice, tened paciencia. Entonces, hermanos y hermanas, ¿a quién se está dirigiendo? A la Iglesia, Muchas gracias. El Rapto es estrictamente para la Iglesia. Si quieres entrar en El Rapto, nace de nuevo. ¡Aleluya!

Santiago 5:7-8 (RVR) *7 Por tanto, hermanos, tened paciencia hasta la venida del Señor. Mirad cómo el labrador espera el precioso fruto de la tierra, aguardando con paciencia hasta que reciba la lluvia temprana y la tardía. 8 Tened también vosotros paciencia, y afirmad vuestros corazones; porque la venida del Señor se acerca. 9 Hermanos, no os quejéis unos contra otros, para que no seáis condenados; he aquí, el juez está delante de la puerta.*

- En cualquier momento puede venir, la inminencia de su regreso, la inminencia. El juez está a la puerta. En cualquier momento puede abrir la puerta y venir y llevarse a la iglesia.

El 20 de noviembre de 2023 vi que ÉL vino, abrió esa puerta y apareció entonces miró así de esta manera. Corona dorada, esta vez tan rápido, tan veloz tomó a la iglesia y desaparecieron. Entonces ÉL está definiendo que la única forma de vida cristiana, de vida cristiana que debes vivir. No os quejéis unos contra otros. En otras palabras, transformar. Esto debería transformar cómo vives como cristiano unos con otros y con el mundo. Y está diciendo que el juez está a la puerta en cualquier momento puede venir.

Entonces, otro mensaje que salió de esa profecía que di en la conferencia, LA VENIDAD DEL MESÍAS, es que la inminencia, el día y la hora no se conocen. Otra cosa que escuchas en la escritura de Primera de Tesalonicenses capítulo 4, versículos del 13 al 18, es el ser arrebatados, ser arrebatados, lo cual puedes ver simbolizado en el Libro de Apocalipsis, capítulo 4, versículos uno y dos. Cuando el mismo Juan es finalmente arrebatado y está de pie ante el trono siendo arrebatado, correcto, eso es El Rapto en sí mismo, ser arrebatado. La gente será arrebatada. Lo he visto.

Otra cosa que ves ahí mismo es la transformación de la que hablamos, que la gente será glorificada, transformada, cambiada. Y dentro de esa transformación hay un mensaje que dice, porque nuestra ciudadanía no es de este mundo, ÉL es del cielo.

Filipenses 3:20-21 de donde esperamos un salvador. Sí, de hecho, ÉL es el salvador. Si lees el libro de **Isaías 63**, versículos uno y cinco, dices poderoso para salvar. Viene desde Edom, su vestimenta está teñida de sangre. Viene a salvar. Entonces la pregunta es, **¿de qué viene a salvarte? de la gran tribulación?**

¿Recuerdas el libro de Daniel Capítulo 12 versículo 7, cuando se paró y juró por el que vive para siempre. **Esta cosa está jurada, lo que significa que debe suceder.**

¿Podemos leerlo? Daniel capítulo 12.

¿Qué escritura dije? Si lo dicen juntos en muchos idiomas, no puedo escuchar Daniel 12:7. ¡Aleluya! Si lo dices en finlandés, danés, portugués, español, Swahili y queLuhya. Y no puedo entender estas cosas, ¿verdad? Daniel, Capítulo 12, ¿Estamos juntos? Versículo 7.

Todos están contentos. Estoy muy contento de que estén aquí. Tendremos tiempo para hablar sobre el avivamiento en sus naciones. Estoy seguro de que lo que vieron en Nakuru, realmente desean verlo en sus países. Realmente desean ver esto en su nación. Realmente, realmente todos. Literalmente. Así que por favor, solo aprendan de Kenia. Si ven a Kenia honrando y respetando a los siervos de DIOS, incluso ustedes pongan sus rangos a un lado y simplemente honren a los siervos de DIOS, porque ellos caminan muy cerca con EL MISMO SEÑOR. No traigas ningún rango, lo que solías ser y todas esas cosas, tu riqueza, no hagas eso aquí.

Solo sigue a los kenianos y luego lo obtendrás de esa manera. Los que están sentados allí con grandes rangos, eran sus propios gobernadores. ¿Y qué son los generales del ejército? Todos eran estos, pero lo dejaron a un lado. Ahora EL SEÑOR tuvo su camino, ¿verdad? Así que no traigas tu orgullo o tus problemas. No hagas eso aquí. Normalmente no tengo mucho tiempo para ello, Porque siempre estamos corriendo.

Así que ahora Daniel capítulo 12, ¿Estamos juntos? Versículo siete. Y luego podré explicarte esa garantía, ¿verdad? Daniel capítulo 12, versículo 7. Es verdad. 12:7 dice:

Daniel 12:12-7 (RVR) *Y oí al varón vestido de lino, que estaba sobre las aguas del río, el cual alzó su diestra y su siniestra al cielo, y juró por el que vive por los siglos, ¿Quién es ese?, el eterno?*

Juró por YAHWEH MISMO, MI SEÑOR Y cuando le pregunté AL SEÑOR, ¿quién es este?, al día siguiente fui y pregunté AL SEÑOR Me arrodillé ante la cama y pregunté AL SEÑOR, ¿es él un Arcángel? El que está en el lino sobre el agua. Hay un Ángel de este lado, uno de este lado. Luego dijo que es el CRISTO pre-encarnado. Increíble por voz, porque una vez también le pregunté, me arrodillé y le pregunté AL SEÑOR, **¿me estás diciendo que cuando JESU4S murió y bajó, la Trinidad por primera vez se dividió? Porque quiero saber, el costo de la salvación, ¿se dividió la Trinidad y dejó de ser? La Trinidad se convirtió ahora en esa única, porque iba a predicar al día siguiente. ÉL respondió por voz. Dijo que no, de ninguna manera. La Trinidad no se dividió.** MI SEÑOR. Yo había temblado, así que me dio paz. La Trinidad nunca se dividirá. Sí. Y de la misma manera respondió sobre EL CRISTO preencarnado. Increíble por voz, porque quería que lo entendiera bien cuando se lo transmitiera a ustedes. Correcto.

Porque ves un Ángel a la izquierda, un Ángel a la derecha y luego sobre el agua. Ahora ves al hombre en el lino, el hombre vestido de lino, que estaba sobre las aguas del río, levantó su mano derecha y su mano izquierda hacia el cielo y juró. Y le oí jurar por el que vive para siempre y para siempre. ¿Quién es Al menos para siempre y para siempre.

Está bien, leo el Libro de Apocalipsis capítulo 14 aquí mismo antes de continuar. Apocalipsis 14. No tuve tiempo de hacerlo el otro día. Oh, no tenemos mucho tiempo. ¿Verdad?

Apocalipsis 14:6-9 (RVR) 6 *Vi volar por en medio del cielo a otro ángel, (significando que hay otro ángel que ha visto antes) que tenía el evangelio eterno para predicarlo a los moradores de la tierra, a toda nación, tribu, lengua y pueblo, 7 diciendo a gran voz: Temed a Dios, y dadle gloria, porque la hora de su juicio ha llegado; y adorad a aquel que hizo el cielo y la tierra, el mar y las fuentes de las aguas. 8 Otro ángel le siguió, diciendo: Ha caído, ha caído Babilonia, la gran ciudad, porque ha hecho beber a todas las naciones del vino del furor de su fornicación.*

Luego vi a otro Ángel volar en medio del cielo, lo que significa que los otros ángeles que había visto antes y tenía el evangelio eterno para proclamar a los que viven en la tierra, a toda nación, tribu, lengua y pueblo. Este mensaje, siempre lo predico cuando discuto la visión del 8 de diciembre del año 2021, cuando EL SEÑOR me bajó un púlpito de madera y me pidió reemplazar el púlpito que actualmente está en la Iglesia, que era de vidrio sofisticado, moderno con evangelio moderno también. ellos predicán un evangelio moderno, púlpito moderno donde predicán también salvación moderna, también predicación a un JESÚS moderno. JESÚS QUE no juzga, JESÚS que entiende PECADO.

Ellos predicán un cielo ultra moderno. Pero si estás predicando el santo cielo de DIOS , predicarás este evangelio. Así que en esta visión voy a dar esa profecía y voy a dar ese mensaje en Bogotá sobre la visión del 8 de diciembre del año 2021, cuando DIOS bajó a mí un púlpito de madera. Sí, madera. El púlpito de madera hecho de la Cruz. ¡Aleluya!

Hoy tienes hecho de vidrio moderno. predicando otro evangelio. Así que déjame leer aquí para los propósitos de lo que tenemos, el dice. Porque si vas a Finlandia y comienzas a reprender el pecado en Finlandia, y comienzas a reprender la homosexualidad, empiezas a reprender la aposia y el modernismo en la iglesia, la desnudez del vestir de las mujeres en la iglesia, ellos simplemente dirán no esa es tu opinión y se irán. ¿Por qué? Porque el evangelio ha sido cambiado. Hoy predicán un evangelio moderno para adaptarse a gente moderna. Pero necesitamos volver al evangelio original de CRISTO que reprende el pecado y corrige al hombre y lo re- dirige en el camino de la justicia, el camino Al Reino de DIOS.

Por eso EL SEÑOR me envió, hoy tienes muchos de tus profetas por ahí, los que te dan un evangelio más dulce, el evangelio que es entretenido para tus oídos. Si lees Segunda de Timoteo capítulo 4, versículo 3, el evangelio de la carne del mundo, del dinero. ¡De ninguna manera! **Necesitamos volver al evangelio de La Cruz y La Sangre de JESÚS.**

Necesitamos volver a la salvación original de santidad y justicia y arrepentimiento y temor de DIOS, donde DIOS es temido por lo que es. Dijo luego vi a otro ángel volar en medio del aire. El aire medio es donde está el sol, si recuerdas, y dice, y tenía el evangelio eterno para proclamar a los que viven en la tierra.

Esta bien, entonces quieres saber entonces. Si DIOS me está bajando un púlpito de madera desde el cielo y me está pidiendo que reemplace el púlpito actual en la iglesia, eso significa que está diciendo que el púlpito presente dónde están predicando. Porque el púlpito es la institución para transmitir la palabra de DIOS, el mensaje de DIOS. Eso significa que el mensaje que se transmite ahora por este otro púlpito, es otro mensaje que no es el mensaje DEL SEÑOR.

Entonces, si quieres saber, entonces, ¿cuál deberíamos reemplazar y restaurar allí? Aquí lo tienes, dijo. El Evangelio Eterno, Evangelio eterno. Y luego entras en los detalles. ¿De qué está compuesto el evangelio eterno? Dice que el evangelio que EL SEÑOR nos ha enviado a restaurar a la iglesia. Dice lo siguiente: Él tenía el evangelio eterno para proclamar a los que viven en la tierra, a toda nación, tribu, lengua y pueblo. Dijo en voz alta: **Temed a DIOS y dadle gloria porque la hora de su juicio ha llegado.**

Significa que cuando predicas el evangelio eterno, el evangelio eterno debe entregar el temor de DIOS a la iglesia y a la nación, es decir, en el orden de prioridad. Cuando predicas el evangelio eterno, debe entregar **EL TEMOR DE DIOS**, que debemos temer a DIOS. **DIOS no es como tú. Tú eres la criatura. ÉL ES EL CREADOR. Uno tiene que honrar al otro. Hoy, lo que falta en la iglesia se llama el temor de DIOS.** Y sin embargo, cuando miras la escritura que describe El Rapto de la iglesia en Mateo 25, esas vírgenes sabias, la iglesia que entró, eran sabias porque, he aquí, es el temor de DIOS lo que es, la sabiduría.

Entonces hablas del mismo punto de referencia de entrada al cielo, estándares de entrada, el temor de DIOS, la sabiduría. Y luego dice que la siguiente cosa que el evangelio eterno, el evangelio eterno debe entregar, es **dar a DIOS Gloria con toda tu vida, ¿verdad?** Y entonces, cuando miras a la iglesia de hoy en día, ¿realmente están dando Gloria a DIOS con sus vidas? Absolutamente ¡no! El vestir de las mujeres, la iglesia de los jóvenes está en pecado sexual cada viernes. Cuando lo hacen, es como una discoteca juvenil. Es muy triste. Es como si tuvieras que traer el mundo a la iglesia para mantener a los jóvenes en la iglesia hoy en día. Hoy Es absolutamente un pecado terrible en la iglesia, los embarazos. Cuando esos pastores en tus países que se llaman a sí mismos apóstoles y que cuando te dicen que siembras una semilla para obtener un milagro, ¿eso glorifica a JESÚS, la venta de La Sangre de JESÚS a precio de mercado? De ninguna manera.

Entonces, dice que debemos restaurar La Gloria, LA GLORIA DEL SEÑOR en nuestras vidas, de tal manera que cada día, cuando vivamos nuestras vidas, debemos estar dando Gloria a JESÚS.

Eso es lo que el evangelio eterno entrega a la iglesia cuando lo predicas a una generación moderna como esta. Y dice, **¿por qué debes temer a DIOS y darle Gloria? Porque el día de su juicio está cerca. Eso significa que está diciendo:**

Número uno: Que el evangelio eterno debe entregar el hecho de que EL MESÍAS está viniendo y está cerca.

Número 2: Debe entregar el hecho de que DIOS juzga el pecado. Hoy en día, el evangelio predicado en la iglesia es el evangelio que separa el juicio del pecado de lo que sea que prediquen. Está diciendo que debemos volver a ponerlo.

Pero cuando predicamos el evangelio, debe contarle al mundo entero, las consecuencias del pecado. Cuando predicas La Cruz, cuando ves a JESÚS venir y morir en La Cruz, debería hacernos huir del pecado, wow, el pecado puede causar que EL SEÑOR sacrifique a su hijo. ¿Entendieron que debemos reprender el pecado? Debemos decirle a las ovejas que si continúas en pecado, DIOS te juzgará. Por lo tanto, mantente alejado del pecado. ¿Por qué se llama el evangelio eterno? Se llama evangelio eterno porque trae vida eterna, cuando lo predicas En sus componentes, ÉL trae vida eterna. Se llama el evangelio eterno, porque fue diseñado antes de la creación del tiempo. ¡Aleluya! Así que no se puede cambiar, no puedes cambiar. **El Evangelio eterno es eterno.**

Se llama así. Se llama eterno porque sus preceptos fueron diseñados antes de la creación del tiempo. ¡Aleluya!, **es eterno porque entrega la vida eterna a la iglesia.** ¿Estamos juntos? **Es eterno porque conduce al Reino eterno de DIOS.** ¡Aleluya! Luego dice que continúa, temed a DIOS y dadle Gloria porque su hora de juicio ha llegado, lo que significa que tú sabes que ÉL juzga el pecado y que EL MESÍAS está viniendo. Y luego abajo hay un momento de adorarle, el cielo, la tierra, el mar y los manantiales de agua. Eso es el universo. Quien hizo los cielos, las constelaciones, los planetas y también el cielo real. Ahora donde está el trono de DIOS, y también hizo la tierra y los habitantes y bajo la tierra, los manantiales de agua, bajo la tierra, los mares, océanos, y yo lo conozco. Se llama EL DIOS de Israel. Su nombre es JEHOVÁ. Sí, ÉL solo creó todo.

Y entonces ÉL está diciendo que cuando predicas el evangelio eterno, entonces no habrá hinduismo, no habrá islamismo, ni budismo o Nueva Era. Porque será absolutamente claro para todo el mundo, que **solo JEHOVÁ es digno de adoración.** Porque solo ÉL creó el cielo, creó la tierra, creó los mares, creó los peces, animales en los océanos creados bajo la tierra. El infierno, dejemos de ignorar nuestra adoración, solo ÉL es digno para ser adorado.

En otras palabras, si estás buscando un DIOS para adorar, entonces pregúntate ese al que adoras, ¿tiene suficiente poder para crear los cielos, las galaxias y las estrellas y allí el trono, la casa del Padre? ¿Tiene suficiente poder para crear la tierra y la humanidad en ella? ¿Y suficientes peces para que la gente coma pescado todos los días en la tierra y grandes animales en los océanos? **Pregúntate, el Dios que adoras, ¿tiene suficiente poder para crear el universo, incluso esos manantiales de agua debajo? Y luego también para crear a la humanidad y todas estas cosas. La nueva creación, salvación, ¿tiene suficiente poder para crear una nueva creación? Si encuentras que ese DIOS no puede hacer estas cosas, es basura, abandónalo y sal y adora a JEHOVÁ. ¡Aleluya! no le des ninguna audiencia.**

Así que dice que ese es el evangelio eterno. Necesitamos volver a ponerlo en el púlpito ahora, porque hoy encuentras a pastores pentecostales junto con hindúes y musulmanes teniendo una reunión juntos y el gobierno los patrocina con una comida, les da una pequeña cuenta de dinero, esa comunión inter religiosa en nombre de orar juntos por la paz. ¡De ninguna manera! para nosotros. Nuestro DIOS es muy, muy celoso. No puedes compartirlo. ¡Aleluya! Y así, muy serio.

Y entonces EL SEÑOR está diciendo que el segundo ángel vino y dijo que ha caído Babilonia la Grande. ¿Por qué ha caído Babilonia? **Porque Babilonia no ha acogido el evangelio eterno,** ¿verdad? Sí. Y entonces, cuando comparas a Babilonia con la iglesia de hoy en día, lloras en cilicio debido a la similitud, ¿verdad? La iglesia de hoy también no ha pensado que el temor de DIOS es importante. No creen que

dar Gloria a DIOS sea importante. Son iguales a Babilonia. Son equivalentes, se parecen. **Babilonia es todo sistema del mundo que lucha contra JESÚS.**

El tercer ángel siguió y dijo en alta voz: Si alguien adora a la bestia y su imagen y recibe su marca en la frente o en su mano, también beberán del vino de la ira de DIOS, que ha sido derramada en plena fuerza en la copa de su ira. ¿Por qué con plena fuerza? Por la paciencia de DIOS. EL SEÑOR esperó, esperó, esperó hasta que se cansó.

Entonces, ahora retiró su gracia, retiró su misericordia, retiró su amor y compasión. Retiró el arrepentimiento. No hay arrepentimiento en el infierno, entonces ahora envía ira completa, plena fuerza, porque esperó demasiado tiempo para que te arrepintieras, para que restauraras la iglesia. Y aún así continuaste amando a tus falsos predicadores que te cobran dinero por un supuesto milagro.

Esperó porque tuvo mucha paciencia durante tanto tiempo, y no lo hizo. Ahora trae una ira completa sin misericordia. Quita la gracia, quita la misericordia, quita la compasión, quita el amor. Por eso es con plena fuerza.

Ahora el mensaje por el cual leí la escritura es el siguiente. Aquí, dice. Y escuché dice. Aquí, dice. Verás, *serán atormentados con azufre ardiente en presencia de los santos ángeles y del Cordero. El humo de su tormento subirá por los siglos de los siglos.* No habrá descanso allí, ni día santo, ni noche. No pueden decir, oh, hoy, hoy los hemos castigado suficiente. Mañana es otro día. Démosles tiempo para descansar un poco. Hasta mañana. De ninguna manera. De ninguna manera.

Y he oído a personas llorar en el infierno. EL SEÑOR me hizo escuchar a miles de millones de personas llorando en el infierno, hay pastores pentecostales en el infierno, hay cristianos, pentecostales en el infierno. Hay cristianos evangélicos y bautistas en el infierno, tienes políticos. Tienes reyes y presidentes y sacerdotes y empresarios y multimillonarios y viudas y huérfanos y todos están allí.

Pero lo más importante, en el infierno tienes a estos pastores y cristianos que no prestaron atención a este evangelio eterno, no escucharon. Así que no pueden cambiar. Están allí abajo y están llorando, SEÑOR, danos una segunda oportunidad. EL SEÑOR dice que no, no te daré.

Esta Bien, SEÑOR, envía a alguien para que le diga a mis hermanos, no, no enviaré a nadie porque los profetas de DIOS ya están allí y han caminado hasta Menangai 6 y los lisiados se han levantado y se han ido caminando solo por su mera presencia. Así que no voy a enviar a nadie allí, si quieren escuchar a los profetas de DIOS que han abierto muchos ojos ciegos, levantado muchos lisiados y rompió la historia bíblica. Si no pueden cambiar por eso, si el reinado de Ahmanagar no puede cambiarlos, entonces eso es todo, Olvídalo. Si el reino de Ahmanagar no puede cambiarlos, olvídalo. Si el reino de Lima, Perú no puede cambiarlos, olvídalo. ¿Pueden sentarse? Terminó esto para ustedes.

Entonces, ¿por qué he leído Apocalipsis capítulo 14 para ustedes en el contexto, en el contexto de lo que estamos leyendo en Daniel capítulo 12 versículo 7, donde ÉL se paró con el lino y juró por el que vive por siempre y para siempre? ¿Qué juró? Juró que la gran tribulación está viniendo, MI SEÑOR. Significa que el rapto debe ocurrir. Oh sí, juró que la gran ÉL dijo que será un tiempo, tiempos y la mitad de un tiempo. Significa que la gran tribulación debe venir, y si la Iglesia no es parte de eso, ella ha sido llevada. Significa que El Rapto debe venir. ¡Aleluya! Ay, ay, ay, ay.

Así que ves muy claramente que en la profecía que di en esa conferencia, EL SEÑOR está dando una garantía de que El Rapto tendrá lugar. ¿Verdad? Y EL SEÑOR está diciendo que la inminencia, la hora, el día no se conocen. Y EL SEÑOR está diciendo, por lo tanto, debemos prepararnos.

Ese es otro mensaje que salió de esa profecía. Debemos estar listos también todo el tiempo. ¡Aleluya! Y ves muy claramente allí que ha mencionado algunos que cuando vas, vives con JESÚS para siempre. Te está introduciendo a la eternidad con CRISTO, lo que significa que nadie nunca te separará de CRISTO. Cuando CRISTO va al cielo, vas con ÉL a la casa del PADRE. Cuando ÉL viene a Jerusalén en la Segunda Venida para establecer Su Reino, estarás con ÉL.

Cuando atraviere el Milenio, estarás con ÉL. Si entra en el nuevo cielo, estás con ÉL, la nueva Jerusalén, estás con ÉL. Nunca volverás a ser separado de JESÚS otra vez, para ser atormentado por Satanás. Nunca.

Así que ÉL promete eso y dice que aquellos que van a ¿Quiénes son entonces? Quiénes van a ÉL? está prometiendo la eternidad para siempre con JESÚS. Dice que hay aquellos que ya están viviendo con JESÚS aquí para siempre. Si le dices que renuncie a su fe, lo matas. ÉL dice no, estoy viviendo con ÉL para siempre, mejor márame.

Significa que están siendo perseguidos con ÉL, abandonados con ÉL, maltratados con ÉL, rechazados con ÉL, ridiculizados y burlados con ÉL. Cuando el evangelio está siendo burlado, ellos están siendo burlados. Cuando JESÚS está siendo maltratado, ellos están siendo maltratados.

Así que no me digas que no, en ese día lo amaré mas. De ninguna manera. Ya han acogido a JESÚS en sus corazones para siempre. Di el ejemplo de Namugongo en Uganda, cuando estaban siendo quemados, les dijeron que renuncien a su fe. Se negaron. Les prendieron fuego.

Y di el ejemplo del libro de Hebreos, capítulo 11, versículos del 35 al 40, los santos del Antiguo Testamento. Ellos simplemente escucharon de los profetas, que EL MESÍAS que venía, el que solo murió por ti, el que resucitó, el que se glorifica para ti. **Ellos simplemente escucharon la profecía que ellos no vieron, porque como sabían que es la propia palabra de DIOS, dijeron que esto va a suceder, esto ocurrirá. Así que aceptaron ser sacrificados por ello.**

La mejor resurrección, que es El Rapto, glorificación, glorificación. ¡Aleluya! **EL MESÍAS VIENE.** Bendecido pueblo, así que prepárense. Podríamos compartir más y más. Lo haré cuando vaya a sus países. Esta Bien. Gracias. Toda raba. Toda Haverim. Gracias. EL SEÑOR los bendiga. En verdad. Gracias. Ahora podemos desconectarnos.

ENSEÑANZA

<https://www.youtube.com/live/YEYQkSMXzXE?si=RXIKP39c3O3AQf2X>

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana.

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina

Sitio Web en Español: <http://arrepienteteypreparaelcamino.org>

laescaleraalcielo.org

Radio Español: <https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen> <https://s2.radio.co/s73352a1cf/low>

En inglés: www.repentandpreparetheway.org <https://www.jesuislordradio.info>

